

12 03 2014 Los Tiempos

CNI pide cargar alza de la leche al consumidor final; negociación sigue

El presidente de la Cámara Nacional de Industrias (CNI), Mario Antonio Yaffar, sostuvo ayer que el precio del litro de leche al consumidor final debe sufrir un incremento debido a que el Gobierno autorizó un aumento de 0,50 bolivianos para los productores.

“Se tiene que trasladar el aumento de los costos al precio final (del litro de leche), si hay la posibilidad de subsidiar o subvencionar la actividad la subida no va ser muy alta, pero se tiene que garantizar la sostenibilidad de las industrias, de los productores y también pagar a los productores lecheros un precio justo”, manifestó Yaffar a Erbol.

El industrial saludó la apertura del Gobierno en la flexibilización del precio del litro de leche cruda que por más de dos años se mantuvo congelado. Dijo que es una forma de fomentar la producción e inversión de la industria en una coyuntura donde los precios de las materias primas sufren variaciones.

“No es saludable que hayan precios inamovibles, precios de algunos productos muy sensibles, tienen que oscilar y esto permite que los productores tengan mayor deseo de destinar su actividad en esos productos. No hay mejor control de precios que fomentar la actividad productiva, no hay mejor forma de controlar la inflación que aumentando la producción”, manifestó.

Sin embargo, el dirigente de la Federación de Lecheros de Cochabamba, Pablo Maldonado, dijo ayer a este medio que las industrias pidieron postergar el pago del incremento hasta la segunda quincena de este mes.

Añadió que los productores de Cochabamba pidieron que sea retroactivo y que confían en que se cumplirá el convenio firmado días atrás con el Gobierno.

Pero el dirigente paceño Edwin Turpo dijo tener dudas pues trascendió que, en las negociaciones que llevan a cabo con el Gobierno, las industrias “no quieren aumentar, se están resistiendo”.

A pesar de que la semana pasada se anunció que para esta semana se conocería si habrá cambios en el precio de la leche al consumidor final, el gerente de la Asociación Nacional de Industrias Lácteas (Andil), Edwin Valverde, dijo ayer a este medio que “aún no hay nada”.

El Gobierno adelantó que no habría subvención.